

Alte Drucke

**LINGVAE || LATINAE EXERCITIATIO IOANNIS LODOVICI
Vivis Valentini. || Libellus valdè doctus & elegans, ||
nuncq[uam] denuò in luce[m] èditus. || ...**

Vives, Juan Luis

Coloniae Agrippinae, 1565

VD16 ZV 30876

COLLOCVIORVM INDEX.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149922

COLLOCVIORVM

INDEX.

Surrectio matut. pag. 4.	bratio.	97
Prima salutatio.	8 Culina.	103
Deductio ad ludum.	10 Triclinium	109
Euntes ad ludum.	11 Conuiuium.	116
Lectio.	16 Ebrietas.	133
Reditus domum, & lusus	Regia.	145
pueriles.	19 Princeps puer.	154
Refectio scholastica	23 Ludus chartarum seu	
Garrientes.	34 foliorum.	166
Iter, & equus.	48 Leges ludi. uarius dia-	
Scriptio.	56 logus de urbe Valens	
Vestitus, & deambulatio	tia.	179
matutina.	70 Corpus hominis exte-	
Domus.	82 rius.	190
Schola.	89 Educatio	199
Cubiculum, & lucu-	Præcepta educationis.	
		213

Indicem rerum & uerborum in hoc Opere memorabilem inuenies in fine libri.

VIVES

